
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat März 2024

Ausgabe Nr. 03.24

März 2024

Zwei Württembergische Mannschaftstitel

Mit vier Teams war Kornwestheim bei den Württembergischen Vereinsjugendmannschaftsmeisterschaften am Start. Die U16-Mannschaft erkämpfte sich mit 7:7 und 12,0 Punkten einen Platz im Mittelfeld. Souveräner Württembergischer Meister wurde die U14 mit Kian und Nick Retzlaff, Arian Hasanovic und Daniel Bodriyenko. Mit 14:0 Mannschafts- und 28,5:1,5 Brettpunkten erspielten sie sich den Titel.

In der U12 siegreich waren Audrey und Tiffany Tu, Alexander Lu, Jan Gora und Noah Kayser. Sie holten den Titel mit 13:1 und 23,0 Punkten. Die zweite U12-Mannschaft landete mit 6:8 und 11,0 Punkten im Mittelfeld.

Nick Retzlaff wurde Dritter beim Biber-Cup

Beim Biber-Jugendcup erspielte sich Nick Retzlaff mit 5,5:1,5 Zählern den dritten Rang U12. Fabian Simon holte 4:3 Punkte. In der U14 erspielte sich auch Daniel Bodriyenko 4:3 Punkte und Rang elf. Arian Hasanovic holte hier 3,5:3,5 Punkte. In der U25A errang Kian Retzlaff 4,5 Zähler und einen guten siebten Platz.

Stephanie Pollinger auf Paltz drei

Bei der Württembergischen Blitzmeisterschaft der Frauen belegte Stephanie Pollinger mit 3,5 Punkten den dritten Platz.

Bei den Herren erspielten sich Marc Schallner mit 13:12 und Julian Maisch mit 10:15 Punkten die Plätze 15 bzw. 20.

Hans-Peter Faißt erneut Seniorenmeister

Seinen Titel als Seniorenmeister verteidigen konnte Hans-Peter Faißt. Er gewann somit zum siebten Mal das Schnellturnier vor Armin Winkler, Gerald Winkler, Norbert Wolff, Thomas Riedel und Johann Fillips.

Joshua Lüdke gewinnt auch siebte Blitzrunde

Die siebte Runde der Vereinsblitzmeisterschaft gewann erneut Joshua Lüdke. Mit 10:1 Punkten siegte er vor Armin Winkler (9,5), Hans-Peter Faißt (9,0) und Julian Maisch (8,5). Platz fünf erspielte sich Markiyan Bodriyenko (6,0) vor Till Steinmeyer.

In der Gesamtwertung führt weiterhin Armin Winkler (110 Punkte). Auf Rang zwei folgt Joshua Lüdke (102) vor Julian Maisch (97) und Till Steinmeyer (93).



Der erste Vorsitzende Armin Winkler (links) bedankt sich bei Alexander Schneider für seine langjährige Tätigkeit als Kassenprüfer

Kornwestheim I gewinnt auch gegen Tamm

In der Landesliga konnte Kornwestheim I seine Siegesserie fortsetzen. Zuerst wurde gegen Ludwigsburg II und danach gegen Tamm jeweils mit 4,5:3,5 gewonnen. Mit 10:4 und 34,0 Punkten hat sich die Erste auf Rang drei verbessert.

In der Bezirksliga gab es für Kornwestheim II im Spitzenspiel gegen Bietigheim eine Punkteteilung. Mit 10:2 und 36,5 Punkten ist man weiterhin Tabellenführer vor Bietigheim und Marbach.

In der Kreisklasse gab es einen Sieg für Kornwestheim III. Asperg wurde klar mit 6:2 bezwungen. Mit 10:6 und 37,5 Punkten liegt man auf Rang vier. Auch Kornwestheim IV gewann erneut. Gegen Oberstenfeld gab es einen 6:2 Erfolg. Somit hat die Vierte auch 10:6, aber nur 34,0 Punkte und liegt auf Platz sechs.

Kornwestheim V hatte in der B-Klasse im März kein Spiel, die sechste Mannschaft konnte in der C-Klasse gegen Ludwigsburg VIII mit 4:2 gewinnen und belegt Platz fünf (6:10 und 17,5).

Hauptversammlung mit Ehrungen

Bei der Hauptversammlung gab es neben den Berichten der Funktionäre auch Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft. Dabei wurden Richard Schreiner (25 Jahre), Robert Fillips (40 Jahre) und Martin Kohner (50 Jahre) ausgezeichnet.

Der erste Vorsitzende, Armin Winkler, hat sich zudem bei Alexander Schneider für seine Tätigkeit als Kassenprüfer bedankt. Neu gewählt wurde für ihn Robert Fillips. Beschlossen wurde zudem die Beitragsanpassung ab dem Jahr 2025 auf Grund der Erhöhung der Abgaben an den DSB und den SVW.